

亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 282 2024年10月24日号

発行責任 亀の子隊事務局

350回目のグリーンアップ活動

通算350回目の
西の浜グリーンアップ
2024年10月20日
参加者数 68名
ゴミの総重量 300Kg
キャップの数 975個

今回は、中部地方整備局豊橋河川事務所が事務局となっている「川と海にクリーン大作戦」に参加する形での活動です。

浜は、前日の雨の影響で強風が吹き、横断旗は立てられませんでした。

参加者はゴミ袋が風に飛ばされないように持ちながら小さなゴミも拾い集めてくれました。浜崖になっていた場所からは、いくつもの網が出ていたり、筒状の長い管があったりしました。中部実業団駅伝に出場するチームから、今回は「愛三工業」のチームが参加してくれました。風の中、積極的に活動をしてくれました。さわやかなブルーのジャージが浜に広がっていました。黒人の選手も何を拾うのか教えてもらいながら活動をしてくれました。

今回の活動には、中部地方整備局三河港湾事務所、田原市保護司会の参加もありました。

浜に広がるゴミの量が多くて、みなさん黙々と活動をしてくれます。活動範囲も参加者の人数の割には広くなり、写真を撮りながら移動していくとみなさんと話す余裕がありませんでした。

強い風の中参加してくれたみなさん、ありがとうございます。



南三陸町チャリティ物産展

10月5日(土)

10回目となります。毎年、地域のお祭りや市民館祭り、サンテパークなどでのイベントがあり、集客に苦労しますが、今年は非常に苦しく商品が残ってしまいました。次回から時期を変えようと思います。



三河湾大感謝祭

10月6日(日)

本年度は蒲郡の西浦半島で開催されました。天気も良く、非常に多くの人会場にきました。亀の子隊のブースにも、例年以上の人が来てくれて事務局の代わりに行ったスタッフは大変だったようです。



NPOアワード

10月12日(日)

愛知県国際展示場で表彰式がありました。上位2団体には入れませんでしたが、活動資金を賞金としていただきました。協賛企業には活動を知ってもらうことができました。



11月の活動は、24日(日)です。みんなできれいな海を守りましょう。